

Cavadas expresa su respeto a los "excelentes profesionales" de la sanidad

El cirujano matiza sus declaraciones sobre las enfermeras y los funcionarios

El consejero de sanidad valenciano le pidió que rectificara

JAIME PRATS | Valencia | 16 MAY 2012 - 20:01 CET

134

Archivado en: Sanidad pública Pedro Cavadas Enfermeras Enfermería Satse Sistema sanitario ATS Personal sanitario Sindicatos Sindicalismo España
Sanidad Medicina Relaciones laborales Salud Trabajo



Pedro Cavadas durante una entrevista en 2009. / JORDI VICENT

El cirujano Pedro Cavadas ha emitido este miércoles un comunicado en el que lamenta la polémica desatada por unas [declaraciones suyas](#) sobre las enfermeras y los funcionarios recogidas en una entrevista publicada el sábado pasado, así como "el hecho de que algún colectivo se haya sentido menospreciado". "En el sector sanitario, al que pertenezco, e independientemente del tipo de gestión que se tenga, hay una gran mayoría de excelentes profesionales. Para esa inmensa mayoría, todo mi respeto", señala.

Cavadas, hablando de su vocación, trasladó en la entrevista sus dudas de que un niño sepa qué es ser médico. "Te puede gustar llevar bata blanca, o que creas que vas a ganar mucha pasta o que te tirarás a la enfermera", dijo. Además, indicó que en las empresas públicas se hace más el vago "y te pagan, trabajos o no".

Poco antes de que, a mitad de tarde, Cavadas hiciera públicas sus disculpas, el propio consejero de Sanidad de la Generalitat Valenciana, Luis Rosado, le pidió una rectificación por sus "desafortunadas declaraciones". Antes, ya se lo había solicitado [la presidenta del Colegio de Médicos de Valencia](#), Rosa Fuster, que el martes reclamó al cirujano que enmendara sus palabras: "Haber alcanzado el reconocimiento profesional te obliga a ser consciente de las formas, contenido y declaraciones que realizas", le trasladó. Y añadió: "me sorprende mucho los motivos que te indujeron a elegir nuestra profesión".

El lunes, las quejas partieron del sindicato de enfermería Satse y el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (Cecova), quienes también pidieron al especialista, famoso por sus arriesgados trasplantes de [cara](#) o [piernas](#), que matizara sus palabras. Las enfermeras "no son las concubinas de los médicos, aunque da la sensación por sus manifestaciones de que esta creencia pesó excesivamente en su decisión de ser médico", planteó el Cecova.

